
令和３年度　年度末総会議事録

日時　令和4年4月3日　午前　９：００～１１：００
会場　思川集落センター　大会議室

区長により総会定足数の報告
出席者４４名委任状提出者１６名合計６０名で規約第17条により、
区の戸数の3分の2以上が出席しているので総会が成立する旨報告があった。

区長より本日の総会の議長の指名
第４隣組評議委員の上村氏の指名があり、議長の挨拶と開会宣言がなされ議事を開始した。

議事開始前に区長より、「臨時総会では夏の諏訪神社大祭の中止について検討されたが
中止では無く休止とされたことで規約改正は行わない事としたい。」との確認事項があって了解された

１．継続審議案件
３社の除草剤散布について

議決結果
今後の３社の除草作業は開発委員の管轄とする。
委託にあたっては、作業方法について明確化する。

交通災害共済の会費納付について
議決結果

臨時総会では事務作業軽減の観点から会費納入を各自に任せる提案があったが、
数年前から区からは班長への用紙の配布を行い、班長が集金・納付を行うこととなっている。
このやり方で作業負荷は大きくないものと考え現行通りとしたい。

２．令和３年度　事業報告
・各事業の報告者は、以下のとおり。
　　思川区････････････板鼻区長が資料により報告
　　開発委員会････････瀧澤開発委員長による報告
　　氏子総代･･････････上村委員による報告
　　思川農地保全会････板鼻委員長が資料により報告

・議長より各事業報告の後、質疑応答の有無が確認されたが意見は無かった。

３．令和３年度　決算報告
・議長より、令和３年度決算報告についての説明を求められ、以下のとおり報告がなされた。
　　思川区･････････河野副区長が資料により報告

　　　　総収入14,875,903円　総支出1,540,264円　繰越額13,335,639円
　　　　繰越額の内訳････普通預金1,501,576円　定期預金11,834,063円

　　氏子総代･･････上村委員による報告
　　　　次年度繰越金　７７，６５９　円

　　思川農地保全会･･････柄澤委員が資料により報告
　　　　　支出額　1,407,154円　次年度繰越　542,846円

４．監査報告
・以上決算報告があり、次に監査報告がなされた。
　　区会計及び農地保全会について、上村前区長により3月18日に監査を行い問題ないとの

報告がなされた。
　　氏子会計については、板鼻区長により3月18日に監査を行い問題ないとの報告がなされた。

５．質疑応答
・議長より質疑があるかの問い掛けがなされたが、質疑はなかった。
・議長により各会計の承認の是非がはかられた。
※拍手により各事業報告および会計報告が承認される。

６．その他
・区長より民生委員の選出に付き大勢の方に心配して戴いたが柄澤安衛様より

お引き受け戴いたとの報告があった
・板鼻区長の退任あいさつが行われる。
・議長退任あいさつが行われる。

回覧



令和４年度　年初総会議事録
・引き続き河野新区長により、令和４年度　年初総会が始まる。
１．新区長・新副区長就任挨拶

・新区長河野氏及び新副区長川辺氏による就任挨拶が行われる。
２．新年度役員紹介

・河野区長から資料により新年度役員紹介が行われた。

３．区割徴収について
議決結果

納入方法について、全額一括納入する方式に移行する。
ただし４年度は経過期間とし、納入方法の詳細を検討し、実施は５年度からとする。
今年度の区割りの金額は25000円とする。

意見
一括納入とすると金額が大きくなり問題では無いか。
区の会計を予算化することで年度による区割りが平均化し金額も低減言できるのでは無いか
他の地域では一括納入しているところが多いので思川でも実現可能では無いか。
自動振り込みに出来ないか手数料を調査してみてはどうか。

４．各種負担金の一括支払いについて
｢愛の協力金」「日赤協力金」「社会福祉協議会費」等の負担金一括支払いについて了承される。　

５．その他
一斉清掃の日程について

4月２４日（日曜）　午前８：００　集落センター集合で決定される。
  ※堰　掃除　　今年は３班及び４班　一斉清掃終了後　

子供御輿の実施について
子供会より今年度子供御輿を実施したいとの申し入れがあり
御輿の修理等の予算（概算５万）が承認された。

思川農地保全会の運営方法について
板鼻委員長より、現状の様に各班から順番で指名する選抜方法では
対応できない状況になっているとの説明があった。
組織改革について検討会を立ち上げ４年度中に検討することが了承された。

氏子の会計統合について
氏子の会計は賽銭の入金だけとなっており区の会計に統合したいとの提案があり、了承された。

令和４年度　副区長選考結果報告
今回から選考委員が現隣組長となったため板鼻選考委員長より経過報告があった。
来年度の選考会議も早めに開催し決定してほしいとの要望があった。

  ※この議事録はホームページに掲載しています。
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https://omoigawahome.web.fc2.com/


